



## 留学交換高校生の日本人観

トリンガム・アンソニー（東町）

ニュージーランドからやってきた彼（17歳）は、ロータリークラブの皆さんのお世話で、会員の方々の自宅を順にまわり（現在は東町の川島家さん宅同居）、日本の生活様式を研究しながら

成東高校へ通学しています。この文は、県内にいる交換留学生の日本語演説会での同君の草稿ですが、外国人の見た日本人観として興味深く読みとれます。

「先日私は学校からの帰路、友達に質問しました。  
「ニュージーランドについて知っていることを言つてごらん」  
「ええとね、島が二つあって、首都是オークランド、いやウェリントン、農業が第一の産業で、キラーウィやエグモンドという山があつて、羊がいっぱいいるんだろう」「じゃあ、ニュージーランド人の性格をどう思う？」

「そうですね、アンソニーみたいな人がいるんじゃないかなあ」

「俺のことは別にして、どういうふうに思つている？」

「アメリカ人みたいやないかなあ」

校の英語教科書に書いてあった程度しか情報を持っていません。これではちょっとひどいじやないかと私は思いました。

ドについて知つてゐることを言つてごらん」

程度しか情報を持っていません。これではちょっとひどいじやないかと私は思いました。

「ニュージーランドの人について知つてゐることを言つてごらん」

### 日本人は、「神風」「裏切り」

程度しか情報を持っていません。これではちょっとひどいじやないかと私は思いました。

校の英語教科書に書いてあった程度しか情報を持っていません。これではちょっとひどいじやないかと私は思いました。

程度しか情報を持っていません。これではちょっとひどいじやないかと私は思いました。

程度しか情報を持っていません。これではちょっとひどいじやないかと私は思いました。

程度しか情報を持っていません。これではちょっとひどいじやないかと私は思いました。

程度しか情報を持っていません。これではちょっとひどいじやないかと私は思いました。

程度しか情報を持っていません。これではちょっとひどいじやないかと私は思いました。

程度しか情報を持っていません。これではちょっとひどいじやないかと私は思いました。

程度しか情報を持っていません。これではちょっとひどいじやないかと私は思いました。

## お互いにある誤解や偏見

私は、日本の学校へ入学したばかりのころ、生徒が学校の清掃をするのを見て、ニュージーランドではそんなことは全然ありませんから、

「すごい、偉い人たちだ」とびっくりしてしまいました。けれども男子はあまり熱心にいませんから、

私はここで質問をやめました。日本人はこの友達ばかりでなく、ニュージーランドについて、あまり知りていません。

日本の学校はあまりお金がな

らないのかなと現在は思っています。

日本人も本質的には他の国民と違つていいと私は思うようになりました。

日本人が他の国民とすごく違つていると思うのは、言語と生き方の違いを表面的に見てるからだと実感するようになつたのです。

